

Pressemitteilung vom 03.09.2024

### 13. Lippetaler Fahrradthon Gemeinde zieht Gewinner und Bilanz

Radeln in Lippetal macht immer Spaß. Das gilt ganz besonders für den Lippetaler Fahrradthon am zweiten Sonntag im August – zumal hier sogar Preise winken. Mit einer Teilnehmerzahl von fast 2.900 registrierten Startern mit Stempelkarten, sind die Veranstalter bei gutem Fahrradwetter am Veranstaltungstag sehr zufrieden.

Im Rathaus der Gemeinde Lippetal hat jetzt der Auszubildende Frederic Klüsener alle Stempelkarten ausgewertet und anschließend die Gewinnerinnen und Gewinner für die Gruppen unter und über 18 Jahren ausgelost. Dabei unterstützt hat ihn Fahrradthon-Organisatorin Heike Ullmann und Abteilungsleiterin Heike Kühne.



Als Hauptpreise gab es Einkaufsgutscheine für Lippetaler Geschäfte und SchönerTagTickets NRW für 5 Personen zu gewinnen.

Herzliche Glückwünsche gehen an Elisabeth Oberg, Willi Bachorz und Mechthild Diekhans sowie Annika Zipplies, KristianThiell und Mia Ebbinghaus.

Die weiteren Sachpreise haben gewonnen Karin Kurz, Karin Schulze-Schwefe, Beatrix Barnhusen, Lena Wagner, Stefan Mertens, Karin Steier, Uli Langer, Felix

Huneke, Hendrik Opperbeck, Lukas Paßgang, Finn Hunsel, Anna Vehling, Liliana Lewnau und Ida von der Heide.

Die Gewinne werden in den nächsten Tagen per Post zugestellt.

Insgesamt hatten mehr als 2.400 Radler ihre ausgefüllten Stempelkarten in die Sammelboxen an den Stationen eingeworfen. Davon waren über zwei Drittel mit dem E-Bike unterwegs, unter 18jährige waren mit weniger als 300 das kleinere Teilnehmerfeld.

Ein großer Dank geht an die Organisationen der insgesamt 10 Stationen, die erneut für ein fabelhaftes Rahmenprogramm und das leibliche Wohl gesorgt haben.

Nach dem Fahrradthon ist vor dem Fahrradthon.  
Der Termin für nächstes Jahr ist der **10.08.2025** –  
wie immer der zweite Sonntag im August.

